

## ABSTRAK

**Syafitri Nur Falah.** *“Peran Program Keluarga Harapan dalam Meningkatkan Kesejahteraan Keluarga Miskin (Studi Deskriptif di Kelurahan Cibeber Kecamatan Cimahi Selatan Kota Cimahi)”*

Kemiskinan telah menjadi persoalan sosial yang terjadi di berbagai negara termasuk Indonesia. Kemiskinan dalam taraf perekonomian sosial sangatlah berpengaruh terhadap kesehatan, pendidikan, dan kesejahteraan sosial. Dalam menanggulangi hal tersebut tentunya memerlukan metode yang tepat dalam penanggulangnya. Kebijakan Program Keluarga Harapan merupakan salah satu upaya pemerintah dalam menanggulangi kemiskinan yang ditujukan pada peningkatan kualitas sumber daya manusia pada bidang kesehatan, pendidikan, dan kesejahteraan sosial.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui program-program yang dilaksanakan pada Program Keluarga Harapan (PKH) dalam meningkatkan kesejahteraan keluarga miskin. Tujuan lain yaitu mengetahui proses implementasi PKH dalam meningkatkan kesejahteraan keluarga miskin. selain itu, penelitian ini untuk mengetahui keberhasilan PKH dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Teori yang digunakan pada penelitian ini adalah teori peranan menurut Soerjono Soekanto (2007) bahwa peranan ialah perangkat tingkah laku yang dimiliki oleh seseorang yang memiliki kedudukan dalam suatu tatanan masyarakat, yang apabila ia telah menjalankan hak dan kewajibannya maka ia telah menjalankan peranan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dan studi dokumentasi. Penelitian ini juga bersifat kualitatif, sehingga data yang dikumpulkan kemudian dianalisis dengan memilih dan mengklasifikasikan data tersebut agar mempermudah dalam penarikan sebuah kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Program Keluarga Harapan (PKH) memiliki peranan yang penting dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Hal ini terlihat pada adanya peningkatan taraf hidup pada masyarakat untuk memenuhi kebutuhan pokok hidup melalui Bantuan Pangan Non Tunai, kemudahan dalam mendapatkan layanan kesehatan dan akses pendidikan yang dirasakan oleh keluarga penerima manfaat Kelurahan Cibeber.

**Kata Kunci :** *Program Keluarga Harapan, Kesejahteraan, Keluarga Miskin.*